



Housewarming Party mit Andrea Kdolsky und Rudi Semrad

24.03.2015 | Kunde: mediclass | Ressort: Wien / Gesundheit / Gesellschaft |
Nachbericht

Prominenter Zuwachs bei mediclass in der Krieau. Montagabend feierten Ex-Gesundheitsministerin Andrea Kdolsky und Top-Manager Rudi Semrad gemeinsam mit Michael Konsel, Großinvestor Johann Hansmann und dem GF von mediclass, Christoph Saueremann, ihren Einstand beim größten privaten Gesundheitszentrum Österreichs. Das Wiener Unternehmen mediclass bietet Privatmedizin zum Krankenkassentarif und das ohne lange Wartezeiten auf einen Arzt-Termin.

Honorarfreies Bildmaterial, Copyright ROBIN CONSULT_Lepsi unter: [Download](#)

Wien 24.3.2015. Gesundheitsministerin Andrea Kdolsky kehrt zu ihren Wurzeln zurück. Die ausgebildete Anästhesistin und Intensivmedizinerin widmet sich bei mediclass, dem größten privaten Gesundheitszentrum Österreichs, ihrem Spezialgebiet, der Schmerztherapie. „Menschen von Krankheiten und Schmerz zu befreien, ist nach wie vor der größte Antrieb meines beruflichen Daseins. Aus Angst vor den hohen Kosten verzichten aber viele Patienten auf einen privaten Facharzt und somit auf eine optimale Betreuung. Das Problem gibt es bei mediclass nicht. Für einen Jahresbeitrag von 300 Euro wird Privatmedizin zum Krankenkassentarif geboten, und es ist trotzdem genügend Zeit vorhanden, sich mit dem Patienten intensiv zu beschäftigen, um so individuelle therapeutische Maßnahmen einzuleiten. Das ist in Österreich einzigartig“, so Kdolsky.

Der Faktor Zeit spielt auch für Top-Manager Rudi Semrad eine entscheidende Rolle. „mediclass lernte ich kennen, als sie mir bei der Suche nach einem Augenarzt aus der Patsche geholfen haben. Aus drei Monaten Wartezeit wurden durch mediclass drei Tage. Das hat mich überzeugt. Rasche und pünktliche Arzt-Termine bieten enormes Einsparungspotential für jedes Unternehmen! Hier arbeiten über 60 Ärzte und Therapeuten unter einem Dach. Daher bekomme ich immer rasch und pünktlich einen Termin und muss nicht durch ganz Wien von Facharzt zu Facharzt laufen“, so Semrad, der das Startup als Business-Angel und Gesellschafter betreut.

Spitzenmedizin zum Kassentarif

Spitzenmedizin zum Kassentarif ist das Erfolgsrezept von mediclass. Das Gesundheitszentrum bietet das gesamte Spektrum an Fachärzten und Therapeuten an. Für einen Jahresbeitrag von nur 300 Euro werden Patienten von Spitzenmedizinern betreut. Lästige Wartezeiten und ärztliche Spießrutenläufe gehören der Vergangenheit an. Mittlerweile hat das Zentrum ca. 5000 Mitglieder. Christoph Saueremann, Gründer und Geschäftsführer von mediclass: „Bei den aktuellen Problemen im Gesundheitswesen ist mediclass die perfekte Lösung: schnell, pünktlich, unkompliziert und leistbar. Da wollen viele dabei sein. mediclass schließt eine Lücke im Gesundheitssystem. Neben dem vollen Angebot an Behandlungen bietet mediclass ein umfassendes Vorsorgepaket. Bei uns

gibt es Privatmedizin zum Kassentarif. Oberflächliche Arzt-Patienten Beziehung, Wartezeiten und bürokratische Hürden bei der Kostenrückerstattung sind Vergangenheit“, so Saueremann

Insgesamt plant mediclass in Wien bis zu fünf Zentren. Weitere Standorte in Linz, Graz und im Ausland sind in Planung.

Fest zum Einstand

Anlässlich ihres Einstands bei mediclass luden Andrea Kdolsky und Rudi Semrad zur Housewarming Party in die Räumlichkeiten von mediclass in der Krieau. Zahlreiche Freunde und Weggefährten ließen es sich nicht nehmen vorbeizuschauen.

Großinvestor **Johann Hansmann** : „Ich habe in ca. 30 Startups investiert. Das Business-Modell von mediclass finde ich besonders innovativ, da es sich mit dem Gesundheitsbereich beschäftigt. Gerade hier gibt es, meiner Meinung nach, noch einen sehr hohen Bedarf, der in Zukunft wahrscheinlich noch viel größer wird.“

Unternehmenssprecher von **Croma-Pharma, Oliver Stamm** : „Gesundheit ist das höchste Gut. Bevor ich auf eine optimale Vorsorge verzichte, verzichte ich lieber auf ein neues Auto.“

Torwartlegende **Michael Konsel** : „Wenn man in einem Club trainiert, dann wird man auch meistens sehr gut ärztlich versorgt. Ich finde es daher großartig, dass durch dieses System jeder kostengünstig zu so einer guten medizinischen Betreuung kommt.“

Jungunternehmer **Michael Ströck** : „Seit ich Mitglied bin, gehe ich viele regelmäßiger zum Arzt. Sogar den jährlichen Gesundheitscheck habe ich absolviert. Irgendwie ist die Hemmschwelle für mich gesunken, meine Gesundheit checken zu lassen.“

Weitere Gäste: Charity Lady **Yvonne Rueff** , Ex-Radprofi **Gerhard Zadrobilek** , Telekom Austria Director Human Resources **Michael Jungwirth** , **Philipp Ita** (ÖBB) , **Georg Hanschitz** (ÖVP) , Consultant **Axel Ganster** , Kuoni-Manager **Alfred Göbhart** , **Walter Schwarz** (Consent) , **Marcus Wild** (Ideal Live Marketing) , **Andrea-Victoria Meyer** (Deutsche Botschaft) , Dr. **Renate Höhl** (Springer Medizin) , Anwalt Dr. **Peter Lessky** u.v.a...

